



読書の秋～校内読書週間～

11月6日からの2週間は「校内読書週間」として、読書への意欲を高め、豊かな心を醸成するための様々な取組が行われました。企画や運営には、児童会図書委員の子供たちもかかわっています。以下に紹介するイベントの他にも、「おはなし給食」や「読書クイズ」などもありました。

◆担任交換読み聞かせ

教員が教室を移動し、担任外の学級で読み聞かせを行いました。ふだんあまり接点のない先生や、元担任の先生、隣のクラスの先生などに絵本を読んでもらうのはとても新鮮です。子供たちはお話を聞き入っていました。



◆読書ビンゴ・読書ゆうびん

「読書ビンゴ」は、0類から9類までの本を読んでビンゴカードにスタンプを押し、2ビンゴでしおりの景品がもらえる企画です。普段読んだことがないジャンルの本にも手を伸ばすことができました。「読書ゆうびん」は、専用のはがきに本の紹介を書いて、図書室前のポストに投函すると、図書委員が配達してくれるというものです。イラストを入れたりしながら、楽しくお便りを書いていました。

◆多読賞・図書キャラ最優秀賞の表彰

読書週間中の児童集会では、1学期の多読賞と図書キャラ最優秀賞の発表がありました。「図書キャラ選手権」には全校から171もの応募があり、その中から11作品が優秀賞を受賞しました。さらにその中から「ほんた」が最優秀賞に輝きました。



ほんた



お年寄りの皆様との交流会

10月27日に、社会福祉協議会のご協力で、地区内にお一人で住んでいらっしゃるお年寄りの皆様をお招きして、交流会を行いました。5年生が司会進行を担当し、1・3・5年生がダンスを披露しました。2・4・6年生からは感謝の手紙のプレゼントがありました。

ダンスの発表を笑顔

で見守っていただき、退場するときには大きな拍手と「ブラボー！」などのお言葉もあって、子供たちも大満足でした。

最後には、社会福祉協議会長様より扇風機の贈呈がありました。冷房のない特別教室に扇風機は欠かせません。有難く使わせていただきます。



万が一に備えて…不審者対応避難訓練

11月8日、南警察署のスクールサポーターの方をお招きし、不審者対応避難訓練を行いました。

1年1組の教室に不審者が侵入するという設定で、校庭への避難の仕方や教室で不審者の侵入を防ぐ方法などを訓練しました。不審者対応の訓練は、教職員にとっても大切な研修の機会です。侵入してきた不審者からどのように子供たちを遠ざけるか、自分の身を守りつつ、どのように子供たちの安全を確保するかなど、スクールサポーターから直接学ぶことができました。

避難訓練後は、全学年が体育館に集まり、道路を歩いていて不審者と遭遇した際の対応の仕方についても教えていただきました。



第2回地域協議会

11月7日には、今年度2回目の地域協議会を行いました。

今回はお昼前に集まっていたいただき、給食の試食もしました。試食後の会議では、学校の様子をスライドでお伝えするとともに、委員の皆様からご意見をいただきました。「子どもは地域のパイプ役。地域行事等を通して交流を深めていきたい。保護者の皆様の参加も促したい」「登校の様子を見ていると、班長の自覚が素晴らしい」「朝のあいさつは元気がない子もいるが、帰りのあいさつは元気によくできている」などの話題が出されました。全クラスの授業参観もしていただき、最後に学校運営に関するアンケートを行いました。

地域協議会は、学校にとって心強い応援団です。学校支援ボランティアなどでもいつもお世話になり感謝申し上げます。



♪ランチョンマット

ありがとうございました♪

PTA文化部の方々が、給食時に使うランチョンマットを新調してくださいました。各クラスに常備し、忘れてしまったときなどに使わせていただくものです。色とりどりの素敵な柄のランチョンマットです。大切に使わせていただきます。



来年度に向けて…

学校では、今、来年度の教育課程(学校での教育活動の計画)を編成しているところです。その中で、放課後時間の確保のために、子供たちの下校時刻の繰り上げを検討しています。授業時間や授業時数は変わりませんが、朝の活動や清掃時間等を短縮することで時間のゆとりを生み出しています。詳細については今後お伝えいたしますが、ご理解をいただきますようよろしくお願いいたします。

【緑が丘小ホームページ】なんと1,000アクセスを超える日もあります。学校だよりでご紹介している話題も、複数の写真とともにアップしています。

